

## D. ACTIVITÉ RELATIVE AUX RESSOURCES

À la fin de 1984, 32 millions \$ auront vraisemblablement été dépensés dans les T.N.-O., en rapport avec diverses phases de l'exploration minérale. La répartition de ces dépenses par région s'établit comme suit: Cordillère, 2,4 millions \$, îles de l'Arctique, 3,8 millions \$, Keewatin, 6 millions \$, Sud-est du Mackenzie (y compris Pine Point) 6,8 millions \$, province structurelle des Esclaves, 12,5 millions \$ et province de l'Ours, 1,1 million \$.

L'évolution graduelle s'est poursuivie, et la prospection d'uranium, concentrée dans les provinces structurelles de l'Ours et de Churchill (Bassin Hornby, Dismal Lakes, Coppermine et Nonacho-Thelon-Baker Lake) ralentit alors que la prospection de l'or, concentrée autour de Cullaton Lake et dans la province structurelle des Esclaves, au nord de Yellowknife, s'accroît. Ceci se reflète dans l'importance des dépenses faites dans la province des Esclaves, où plusieurs petites et grandes entreprises sont actives.

L'économie minérale des T.N.-O. s'est bien redressée en 1984, après avoir connu des problèmes l'année précédente. Le raffermissement du prix du zinc et l'amélioration du rendement des trois mines d'or les plus récentes, à un niveau élevé, soit celles de Lupin, de Salmita et de Cullaton Lake, devraient maintenir la valeur de la production minérale, dans les territoires.

En septembre 1984, 320 concessions minérales, couvrant 190 000 hectares, ont été enregistrées dans les T.N.-O.. Un total de 37 100 concessions minérales, couvrant un territoire de 2 750 000 hectares, était en vigueur à la fin de 1984.

... Page 7 b)